

Pressemeldung vom April 2022

Regio PV feiert Premiere

Karlstein, 26.04.2022

Von Profis für Profis. Am 24. und 25. Juni 2022 bietet die 1. Ausgabe der Solarfachmesse [Regio PV](#) mitten in der Rhein-Main-Region dem Fachpublikum einen umfangreichen Überblick über technische Weiterentwicklung, sinnvolle Trends und rechtliche Neuerungen in der PV-Branche.

Die Messe richtet sich an Solarteure, Elektriker, Dachdecker, HKLer, Architekten und Energieberater. Sprich alle, die die Energiewende umsetzen.

Die Regio PV ist die Messe der kurzen Wege. Karlstein liegt bei Aschaffenburg und somit Mitten in Deutschland. Mit wenig Aufwand können Besucher die neuesten Trends der Branche erfahren und an einem umfangreichen Vortragsprogramm teilnehmen. Michael Vogtmann von der DGS Franken und auch die KfW sind mit von der Partie.

Steffen Binzel, Geschäftsführer von Densys pv5: "Wir bringen die unterschiedlichen Gewerke der Energiewende zusammen. So entstehen künftige Kooperationen z.B. zwischen Solarteuren und HKLern".

Für VIP-Kunden wird es am 1. Messeabend eine Party mit Live-Musik und Fingerfood geben.

Als Premiumsponsor unterstützt Fronius die Regio PV.

Über Densys pv5:

Densys pv5 ist seit dem Jahr 2000 starker und zuverlässiger Partner des Photovoltaikhandwerks. Als Systemhaus liefern sie nicht nur Einzelkomponenten, sondern auf Wunsch auch aufeinander abgestimmte Photovoltaikkomplettsysteme, bestehend aus Modulen, Speichersystem, Wechselrichter, Montagesystem und Zubehör (Kabel und Stecker). Durch das hausinterne Lager können individuelle Lösungen schnell kommissioniert und ausgeliefert werden. Im Schulungszentrum in Karlstein bei Seligenstadt werden die Kunden regelmäßig auf den neuesten Stand gebracht. Zudem ist das hauseigene Wirtschaftlichkeitstool „SolarCheck“ eine feste Größe bei der Berechnung von Solaranlagen. Ein weiterer Schwerpunkt ist die Kundenberatung bei GEG und Wirtschaftlichkeitsfragen sowie die Lastganganalyse bei Gewerbebetrieben.

Über Fronius:

Fronius International ist ein österreichisches Unternehmen mit Firmensitz in Pettenbach und weiteren Standorten in Wels, Thalheim, Steinhaus und Sattledt. 1945 von Günter Fronius gegründet, feiert das

Bank Commerzbank AG Hanau
IBAN DE61 5064 0015 0234 3580 00
BIC/SWIFT COBADEFF506

Amtsgericht Aschaffenburg HRB 7590
Ust.-IDNr. DE812954721
WEEE-Reg.Nr. DE 83612401

Geschäftsführer: Heinz-Werner Binzel, Steffen Binzel

Traditionsunternehmen im Jahr 2020 sein 75-jähriges Jubiläum. Der regionale Ein-Mann-Betrieb hat sich zu einem Global Player mit weltweit mehr als 5.440 Mitarbeitern entwickelt, der heute in den Bereichen Schweißtechnik, Photovoltaik und Batterieladetechnik tätig ist. Der Exportanteil mit 93 Prozent wird mit 34 internationalen Fronius Gesellschaften und Vertriebspartnern/ Repräsentanten in mehr als 60 Ländern erreicht. Mit innovativen Produkten und Dienstleistungen sowie 1.264 erteilten Patenten ist Fronius einer der Innovationsführer am Weltmarkt..

Pressekontakt:

Stefanie Neuhäusler

Mail: marketing@densys-pv5.de

Tel: 06188/30335-40